

Su construcción comenzó en 1917, atribuyéndose a Pablo Monguió y Segura, arquitecto de la Excelentísima Diputación Provincial de Teruel.

La explanada es obra complementaria que da realce al edificio y forma un mirador hacia la parte oriental de nuestro pueblo. La zona, desde hace años, constituye un buen lugar de ocio: pistas de petanca, parque infantil...

🖐 INVESTIGA POR TU CUENTA

Los antiguos lavaderos, además de un sitio de trabajo, eran puntos de encuentro y de tertulia para las mujeres del lugar constituyendo un universo propio, un espacio heredado, de madres a hijas a lo largo del tiempo.

Las mujeres, allí reunidas, cantaban, contaban historias y se ponían al día de los sucesos de la vida cotidiana y, porque no, también provocaban a su vez nuevos acontecimientos en la vida de la comunidad.

Los lavaderos solían construirse a las afueras de los pueblos y cerca de arboledas o praderas que servían para tender la ropa y que se orease. Se dividían en dos estanques en uno enjabonaban y en el otro aclaraban.

SABÍAS QUE...?

La expresión "hacer la colada" que todavía hoy conservamos en el habla común para referirnos a lavar la ropa, en realidad define una acción más concreta y es la de blanquearla e higienizarla.

La labor de colar se hacía en casa, donde a veces había un cuarto solo para hacer la colada, era un trabajo duro que realizaban las mujeres con ayuda de sus hijas.





